



Fraktion im

MÜNCHNER STADTRAT

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadträtin Eva Caim
Stadträtin
Dr. Manuela Olhausen
Stadtrat
Georg Schlagbauer
Stadträtin
Dr. Evelyne Menges

ANTRAG

20.02.2014

Die wohnortnahe Versorgung alter Menschen in München Nord und Schwabing durch IKARUS e.V. dauerhaft unterstützen

Die Landeshauptstadt München unterstützt den Verein IKARUS dauerhaft und ermöglicht damit die wohnortnahe Versorgung von alten Bürgerinnen und Bürgern in München Nord und Schwabing.

Begründung:

IKARUS ist ein Verein der wohnortnah in München Nord und Schwabing alte Menschen in ihrer Häuslichkeit betreut, behandelt und versorgt.

Ziel ist die interdisziplinäre, koordinierte Zusammenarbeit bei der häuslichen Betreuung und mobilen Rehabilitation von alten Menschen.

Das Netzwerk von IKARUS e.V. hat die relevanten Berufsgruppen und Institutionen zum Wohl der alten Menschen zusammengeführt.

Unterstützt wird IKARUS bisher von der Bürgerstiftung. Diese läuft zum 15.03.14 aus.

Um das Angebot zu erhalten ist ein jährlicher Bedarf in Höhe von 12.000 € nötig.

Im Rahmen der Daseinsfürsorge für ihre alten Bürgerinnen und Bürger soll die LHM für die Netzwerkarbeit des Projektes die genannten Mittel jährlich bereitstellen.

Eva Caim , Stadträtin

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin

Georg Schlagbauer, Stadtrat

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin